

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa data, maka secara umum dapat disimpulkan bahwa hubungan pelaksanaan pembelajaran daring dengan motivasi belajar mahasiswa Prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak berjalan dengan baik, hal ini terlihat dari hasil analisis data angket yang berjumlah 30 item ternyata semua item tersebut menunjukkan hasil yang cukup positif.

Secara lebih terperinci, temuan-temuan yang diperoleh dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pembelajaran daring di prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak dikategorikan Cukup. Hal ini terlihat dari jawaban 15 item angket (item nomor 1 sampai 15) yang menanyakan tentang pelaksanaan pembelajaran daring di prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak diperoleh hasil perhitungan 67.33 %. Dengan demikian maka dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan pembelajaran daring di prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak sudah baik sesuai dengan harapan.
2. Motivasi belajar mahasiswa di prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak dikategorikan Cukup. Hal ini terlihat dari jawaban 15 item angket (item nomor 16 sampai 30) yang menanyakan tentang motivasi belajar mahasiswa prodi PPKn diperoleh hasil perhitungan 64.56%. Dengan demikian maka dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan motivasi belajar di prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak sudah baik sesuai dengan harapan.
3. Terdapat hubungan yang sangat kuat antara pembelajaran daring dengan motivasi belajar mahasiswa prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak. Hal ini terlihat dari hasil perhitungan korelasi yang dilakukan dimana angka korelasi hitung lebih besar dari angka korelasi tabel atau $0,795 > 0,176$.

B. Saran

Kendati hasil penelitian telah menunjukkan hubungan pelaksanaan pembelajaran daring dengan motivasi belajar mahasiswa prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak menunjukkan hasil yang baik, namun ada beberapa saran yang dapat diajukan. Adapun saran-saran yang dapat diajukan tersebut adalah sebagai berikut:

1. Kepada mahasiswa/I diseluruh perguruan tinggi yang ada di Kalimantan Barat khususnya kota Pontianak, dalam hal ini adalah mahasiswa prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak. Pada umum dan khususnya mahasiswa semester 2, 4, 6 prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak dalam hal ini adalah siswa-siswi SMP Islam Bawari Pontianak. diharapkan untuk terus meningkatkan motivasi belajarnya agar prestasi yang dicapai lebih bagus, diantaranya terus giat belajar, mengikuti proses pembelajaran di sekoah dengan disiplin dan tertib, serta selalu mencari informasi-informasi diluar kuliah untuk menambah wawasan dan pengetahuan yang dapat menunjang pengetahuan dan wawasan yang didapat dari hasil proses pembelajaran di kampus.
2. Kepada seluruh Tenaga Pengajar (dosen) yang ada di kalimantan barat, Khususnya kota pontianak, dalam hal ini adalah dosen prodi PPKn IKIP PGRI Pontianak, diharapkan untuk terus meningkatkan kemampuannya untuk menerapkan semua keterampilannya dalam proses pembelajaran.